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【福音诗歌】云上太阳 
 

无论是住在美丽的高山， 

 或是躺卧在阴暗的幽谷； 

 当你抬起头， 你将会发现， 

 主已为你我而预备。 
 

 无论是住在美丽的高山， 

 或是躺卧在阴暗的幽谷； 

 当你抬起头， 你将会发现， 

 主已为你我而预备。 
 

 云上太阳， 它总不改变， 

 虽然小雨洒在脸上， 

 云上太阳， 它总不改变， 

 哈！它不改变。 

 

有一位传教士到南洋群岛传道，想将新约译成南洋土语，最感困难的是找不出一个合宜的字来译新约的

「信」字。千思万想，总得不着。他就恳切求神。一日，有一土人在他家中作工，疲倦困乏了，就进来

坐在椅子上，说道：「啊！我疲倦极了，让我全身重量靠托在这椅子上吧！」这位传教士正想得出神，

听见这一句话，拍手叫好，「信」字已经得着了！于是将约翰福音三章十六节翻成：「神爱世人，正至

将他的独生子赐给人，叫凡将全身重量靠托在他上的，不至灭亡，反有永生。」 
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早在十八世紀，法國拉普萊 (P.S. Laplace) 就曾經推測，在宇宙中有「黑洞」。黑洞是密度超大的星球，吸

納一切，甚至連光都難逃黑洞的手掌心。因为黑洞周围引力巨大，任何物体都不能长时间待留。假如银

河系被一个黑洞所吸引，黑洞的高密度物质，将把整个地球吞噬。 

  宇宙中有「黑洞」，而我們人生也有「黑洞」的問題。譬如說，人心靈深處最基本的需要是什麼？人為

什麼會感到恐懼、空虛呢？無可否認，人類近代的文明，在科學上確有輝煌的成就，但卻絲毫沒有幫助

我們解答這些「人」本身的最基本問題。當然，我們不能從實驗室的試管或者天文台的望遠鏡中找到解

答。然而這些人生「黑洞」的問題，卻仍繼續困惑著每一個有思想的人。大文學家托爾斯泰在晚年差點

自殺，因為他找不到人生的意義。他說：「如果我找不到人生的意義，就沒有活的必要。」哲學家培根也

說：「我們不知道誕生在這個世界上有什麼目的，直到彌留之際才感到，是件多麼大的憾事！」 

  親愛的朋友，這是一個心靈空虛的世紀。我們的頭腦雖然塞滿了知識，但我們內心的深處卻是一片真

空。你可曾想過這些人生「黑洞」的問題？有時你忘記了它們，或者你把時間和心思完全埋進工作中，

不去理會它們。可是，這些老問題是不是始終會回到你的心頭？而那可怕的心靈空虛感是不是仍在你裏

面不能祛除呢？其實，陷在這种困境里的人決不止你一個，因為人人都像你一樣想明白，人生為什麼如

此空虛，世事為乎贫穷，却是叫许多人富足的；似乎一什么如此纷乱，道德何以会如此沦丧。全人类都

热切盼望有人可以为他们解答，得到安慰，得到内心的平安。  

  圣经告诉我们：「神从一本造出万族的人，住在全地上，并且豫先定准他们的年限，和所住的疆界，要

叫他们寻求神。」神创造人，叫人活在地上，乃是为着寻求神。这样，人生活才会有意义，内心才会有力

量、平安和满足。但人若不明白神的心意，只知寻求别的，不知寻求神，人生就落在虚空之中，没有满

足，没有指望。结果，人则会感到痛苦、空虚、混乱、苦恼、生活无意义。 

  亲爱的朋友，只有当你寻见并且认识了神，你才会找到了人生问题的终极答案；当你得着了他，你心

灵最深处的空虚才会满足，你的人生才会有意义。希望你今天就能做一个正确的抉择，相信主耶稣并接

受他做你人生的源头吧！ 
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【福音見證】我信主的过程 

可能是我从小的环境就带给了我信仰，从小我是在基督的家庭里长大的：我妈妈在我很小的时候就信靠

基督并且告诉我世上有耶和华，有耶稣，可以依赖并被注视。我小时候4岁也就认识了这位神，但当时对

我这位神的概念还很模糊，就以为神就是用来“靠”的，完全忽略了“信”！上街看到好玩的玩具会

想，“神啊，让妈妈买给我吧”；考完期末会想，“神啊，让我分数高点，好过个舒服的假期”；都是

一种索取，对服务的索取。 

但是，我想说，神对我们的爱不是让我们索取，而是让我们交拖。这也是为什么说“信靠”，“信”就

是全心全意的相信，交拖自己，让主来掌权我，并为我安排道路。舍去我自己的骄傲和固执，这样才能

有“靠”。这也是我来美国之后深深体会到的： 

刚来美国的时候，我是不去教会的，也没有去过团契，说起来非常的惭愧，那个时候我是远离神的。也

是因为我从小在学校受到教育都是宣扬事在人为，人定胜天，山高人为峰。再加上这么多年通过自己的

努力一步一步也都是在得到自己想要的东西，生活美满安定，不愁吃穿，这也决定了我那时都有一个信

念：努力一定有回报，拼搏就一定会得到。以为自己的一切所得都是付出了自认为了不起的努力，都是

理所当然，非我莫属的。到头来呢，只是感动了自己，忽略了神在做功。少年不知愁滋味，对神的

“信”缺少了。 

以前母亲和我通话时候多次说，有空去教会，要多亲近下神，一切都是他赐予给我们的。我那时候不

听，也懒着去，一周好不容易有个周末不得好好玩玩，多睡点觉好不好，觉着浪费时间浪费精力。尤其

我从小反感形式主义，讨厌约束，不喜欢条条框框，规定什么的想想就觉着烦。一直没去。直到有天想

想说要不还是去看看吧，毕竟自己也认为自己是“基督徒”，虽然也没受洗，圣经也不懂。但心底的一

个念头就触动我第一次迈进里海大学团契。 

后来到了快结束学生生涯的时候，面临就业，屡试屡败。来美国后才知道机械专业，在美国就业宽度很

窄，制造业转移国外，研发行业有身份门槛，与国内被称为万金油的机械专业形成了巨大反差，当时自

己也感受到了前所未有的压力。信心就在不断的摧毁和重建过程中，慢慢找到方向：那就是谦卑的来到

主面前，放下自己的骄傲，向神祷告，来认罪，来顺服，“信心”就从这个“信”而来，相信耶和华！

每次去团契为了多聆听神的话语，能在茫茫前途的路上停歇片刻脚步，找到一丝属于自己和神的时间，

去信靠他，然后带着对神的顺服和信心继续上路。如果缺失了亲近神的时间，即使得了再大的荣耀也失

去了意义，不知什么时候就会失去，被夺走，因为人是脆弱的，有时候脆弱得经不起考验。唯有信靠

神，把荣耀归给主，才会得永生不尽的保守。 

神在这过程中给了我很多试练，这些试练就是让我们学会如何亲近耶和华，如何拒绝魔鬼的试探，并且

多多从祷告中得到保守和平安。在去年11月份的时候，我也决定受洗，这时候我也意识到受洗不再单单

是一个仪式，而赋予了四个意义：第一个是信的宣告，让我告诉世人自己的重生而且踏入神的国度；第

二个是爱的回应，神给了我们这么多的爱和保守，降爱子于世上流宝血为我们洗罪，是多么伟大的爱，

我当然要给神以回应，这个回应就是受洗；再来，是己的降卑，谦卑自己来顺服神，让神为我们安排道

路，并且我们踏实去做好神所安排的事，来荣耀他；最后一点就是主的掌权（交拖），意思是我要完全

交拖自己给神，让神来掌管我，去做神所喜悦的事情。(翁霄汉) 

 

【福音故事】什么是你最大的发现？ 

大科学家伽里略发现地球是绕太阳而行的时候，举世的人都讥笑他，但是现今谁不教他的儿女说，地球

是绕太阳而行呢？瓦特发现汽力的时候，世人也不相信。史提芬生利用推动火车头的时候，世人以为他

在作梦。但是现今每次火车的行驶，都是他们胜利的表现。摩尔斯发明电讯，资讯可从大西洋的一边，

一秒钟之内通到那一边，世人听了也是以为他在痴想，今日尚有何人不信这个伟大的发明？ 

  伊登堡的大医学家詹士宣信爵士(Sir James Simpson) 发现了割开刀用的哥罗仿麻药。有人问他，

「什么是你最大的发现？」他不假思索的回答说：「我最大的发现是『主耶稣是救主』。」接爱主耶稣

不是只接受祂的教训，祂的模范样式，乃是接受祂所宣布的，祂是世人的救主。 
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【问题】基督徒信的是洋教吗？ 

 

 
  

肯定不是。以国籍和地域来限制神，显然是把祂想得太小了。如果因为它从外国传来，你就不信，认

为祂是洋教；那如果是由大陆、由台湾传过去，西方人是否也会认为这是“东方教”，也可以不信呢？ 

基督徒的信仰是真理，是神藉祂独子耶稣在世行走一遭，舍命十架之后传给世人的，它是必须发生的，

不论在哪一个国家，哪一个地区。事实上，耶稣所降生的地方，是比任何地方都更接近世界地理的中心；

祂所以选择身为犹太人，很可能是因为犹太人固守传统的特性。很少有一个国家能在亡国两千年后，仍

然能保有信仰文化的全部，并且有着顽强不向命运低头的生命力。耶稣是为全人类而来，是普世人的救

主，对祂而言，国籍和地域都是不存在的。我们提出“洋、土”问题，只是因为我们囤于人类的有限，

无法想象神的长宽高深而已。 

 

 

 


